

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



原保育所(身延町)



2014年11月6日木曜日開催



遠藤先生 梶原先生から・*。*。*。☆。参加園児数 16名

3歳児から5歳児が参加させて頂きました。年齢に応じて無理なく楽しみながらしている、子供達の姿が印象的でした。まずはボールに慣れる遊び、次に全身を使っている遊び、最後にゲームを通し、反射神経や記憶力など楽しみながら養えるような遊びを組み立て、サッカーへの興味を高めてくれました。1つのボールをみんなで追い、ゴールを決めた子供達の笑顔は素晴らしいと思いました。ありがとうございました。(遠藤先生より)

サッカーの基本となる動きを身に付けてから、ミニゲームなどを取り入れ楽しく出来て良かった。子供達が理解できるような言葉掛けや見本をやって見せてくれて、とても分かり易かったです。これから寒くなって来るので、寒さに負けない体作りをサッカーを通してしていきたいと思います。(梶原先生より)



こんにちは(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているか？

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？

またみんなでやってみてね！しあいは、みんなさいごまでがんばってはっていてかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこーち



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**

